



Rita Roy

(1953 - 2018)

Au Centre intégré de santé et de services sociaux de Chaudière-Appalaches, secteur Beauce, le dimanche 30 septembre 2018, à l'âge de 65 ans et 3 mois, est décédée madame Rita Roy, fille de feu Flavien Roy et de feu Claire-Hélène Breton.

Elle demeurait à Saint-Éphrem et autrefois à Saint-Georges.

Elle laisse dans le deuil ses frères et soeurs : Jeanne-Ange, René, Jean-Paul, Denise (feu Jean-Luc Groleau), Cécile (feu Pierre Quirion), Madeleine (Sylvain Sénécal), Brigitte (Ghislain Blais), Lorraine (François Fillion) et Léandre (Danielle Vignola) ainsi que sa filleule Dominique Blais (Keven Turcotte);

ses grandes amies : Micheline Provençal et France Laroche (Bernard Couture).

Elle laisse également dans le deuil plusieurs neveux, nièces, cousins, cousines et ami(e)s.

Le service religieux fut célébré le samedi 13 octobre à 10h30 en l'église de Saint-Georges (secteur ouest) et l'inhumation aura lieu au cimetière paroissial.

Vos témoignages de sympathie peuvent se traduire par un don à la fondation [Association des personnes handicapées de la Chaudière](#), 2425, 119e Rue, Saint-Georges, G5Y 5S1.

Pour renseignements :

La maison

Roy & Giguère Inc.

418 228-2263

www.royetgiguere.com

[Maison funéraire membre de la Corporation des thanatologues du Québec](#)